

シルバーカレッジ新聞 vol.2



● シルバーカレッジ授業の始まり!

5月30日(水)に「あま市の財政・地元産業」について学びました。久しぶりの授業で楽しみにされていた方やドキドキされた方もみえました。

● あま市の家計簿を知ろう!

あま市の財政では、市財政課職員が市のお財布事情について説明をしてくれました。普段、耳にしない内容が多く皆さん熱心に説明を聞いていました。



市 財 政 課 職 員



● あま市が誇る地元産業を学ぶ!

地元産業では、佐藤醸造さんが「七宝みそ・あま酒」の製造方法などを説明してくださいました。地元産業ということもあり、学生の皆さんから、多くの質問がありました。また、「これから七宝みそ・しょうゆを使います!」という方もみうけられました。



株 式 会 社 佐 藤 醸 造



シルバーカレッジ最初の授業は、約2時間の座学であり皆さん久しぶりの授業ということでだいぶ疲れた様子でした。しかしながら、あま市について知れてよかったという声もあり、満足のいく内容だったのでではないかと思っています。

ホームルームでは、20分程度交流時間がありました。学生の皆さん、先ほどの疲れの様子があつたように、笑顔に溢れていました。

お疲れ様！
次回の授業も
頑張ろう！！



ホームルームの様子



話しに花が咲き、皆さんとても楽しそうでした。